

# STUNDENPAARLAUF DER STRALSUNDER HOCHSCHULE

## Tolle Beteiligung

■ **Laufen.** Bei fast schon sommerlichen Temperaturen wurde am Donnerstag der 13. Stundenpaarlauf der Stralsunder Hochschule erneut ein großer Erfolg. Pünktlich um 18.30 Uhr gab Professor Wolfgang Schikorr den Startschuss für die Laufbegeisterten, die in Zweiertteams eine ganze Stunde lang abwechselnd die Stadionrunde spurteten. Viele Läuferpaare aus den Sportvereinen in der Hansestadt sind schon seit Jahren dabei und

auch bei den Studenten erfreut sich dieser Wettbewerb zunehmender Beliebtheit. Mit einer hoch motivierten Betriebsmannschaft waren die Stralinators Unlimited mit von der Partie. Bei den Männern belegten sie mit Erik Pudollek und Janik Ollhoff (18154 m) sowie Henry Uhl und Patrick Stehr (17280 m) die ersten beiden Plätze. Silvio Zippan und Ronny Kramp (16998 m) von der Fachhochschul-Sportgemeinschaft Stralsund verfehl-

ten als Dritte in dieser Kategorie die 17.000 Meter-Marke nur denkbar knapp. Auch bei den gemischten Paaren hatten die Stralinators Unlimited mit Johanna Kunath und Alexander Lüth die Nase vor. Sie packten 15550 Meter und verwiesen Kathrin und Jens-Uwe Glander (14952 m) von der FHSG Stralsund und Maxi Schicho und Nikolai Sekula (14825 m – Stralinators Unlimited) auf die weiteren Ränge. Bei den Frauenpaaren blieb es bis zum Schluss spannend. Petra Verhoeven und Doreen Günther vom SV Hanse Klinikum Stralsund siegten mit 12570 absolvierten Laufmetern vor Uta Krüger und Rena Stolp (12270 m), die ihre Premiere nicht als Wettkampf, sondern als Trainingseinheit mit viel Spaß verstanden. **Andre Kobsch**



Kathrin und Jens-Uwe Glander beim Wechsel.

Foto: privat

Quelle: Zeitung am Strelasund vom 11.06.2017